

Communiqué de presse

Jeudi 7 juillet 2016

Toulouse d'Été 2016

Le 11 juillet, Jean-François Zygel et les usagers de Tisséo inaugurent le lancement du festival Toulouse d'Été, avec un concept original de portraits musicaux à emporter.



Pour la 13^{ème} édition du Festival Toulouse d'Été, SMTC-Tisséo, partenaire du rendez-vous incontournable de l'été musical toulousain, propose aux usagers une rencontre insolite avec le pianiste compositeur, Jean-François Zygel.

« Pianométro », les portraits musicaux à emporter

A la manière des peintres ou des photographes de rue, Jean-François Zygel composera à la demande, des portraits musicaux. Une expérience musicale insolite à enregistrer et emporter...

Le concept, lors de son voyage sur le réseau Tisséo, l'usager de passage s'approche de l'artiste, échange quelques minutes avec lui, tente de faire connaissance en dévoilant une partie de ses goûts, ses aspirations, ses rêves... Puis le pianiste réalisera devant le passant un portrait musical « à emporter », souvenir de cet échange, que l'usager aura enregistré préalablement avec son téléphone portable. Un temps fort musical inédit qui inaugurera le lancement du festival.

Informations Pratiques:

Lieu : Square Charles de Gaulle (station de métro Capitole)

Date: Lundi 11 juillet 2016

Horaires: 12h30 - 15h30 - 18h30

Tarif: Gratuit